

## Bangga Berikan Masa Depan yang Pasti, AXA Mandiri Sisihkan Hasil Penjualan Asuransi Masa Depan Sejahtera Untuk Beasiswa Siswa Berkebutuhan Khusus

**Jakarta, 4 Desember 2024** — PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) menyerahkan donasi sebesar Rp100 juta ke Sekolah Luar Biasa (SLB) B dan C Budi Daya, Jakarta Timur sebagai beasiswa bantuan pendidikan untuk siswa berkebutuhan khusus. Donasi ini berasal dari hasil penjualan Asuransi Mandiri Masa Depan Sejahtera sepanjang bulan November 2024 lalu di mana untuk setiap pembelian produk Asuransi Mandiri Masa Depan Sejahtera, AXA Mandiri menyisihkan dana sebesar Rp250.000 untuk bantuan pendidikan. Kegiatan ini juga menjadi salah satu bagian dari rangkaian perayaan ulang tahun AXA Mandiri yang ke-21 sekaligus memperingati Hari Disabilitas Internasional yang jatuh pada tanggal 3 Desember 2024.

“Serah terima donasi hari ini merupakan realisasi program sosial AXA Mandiri bertajuk Bangga Berikan Masa Depan Yang Pasti yang kami umumkan pada saat peluncuran produk terbaru AXA Mandiri yaitu Asuransi Masa Depan Sejahtera. Melalui program donasi tersebut kami memberikan kesempatan kepada nasabah kami untuk, selain memberikan masa depan yang pasti bagi keluarga, juga turut membantu para siswa berkebutuhan khusus untuk mencapai cita-cita pendidikannya,” tutur Chief Communication Officer AXA Mandiri, Atria Rai.



Selain itu, AXA Mandiri juga menyalurkan donasi dari karyawan kepada SLB Budi Daya yang digunakan untuk perbaikan atap gedung sekolah.

Selain berdonasi, lebih dari 50 karyawan AXA Mandiri juga meluangkan waktu dan tenaganya secara sukarela untuk mengerjakan renovasi lapangan olah raga sekolah, memperbaiki ruang kelas, menyumbangkan tanaman hias, serta memberikan edukasi keuangan dan *workshop* mengenai kesehatan dan pengelolaan keuangan bagi siswa, guru dan orangtua siswa SLB Budi Daya.

Tidak hanya itu, AXA Mandiri juga memberikan 34 polis Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera untuk para guru dan staf sekolah. Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera adalah produk asuransi jiwa yang memiliki manfaat tunai rawat inap, biaya pembedahan hingga santunan meninggal dunia.

# Siaran Pers

Rangkaian kegiatan sosial di SLB Budi Daya melengkapi kegiatan sosial AXA Mandiri sepanjang 2024. Berbagai rangkaian kegiatan sosial AXA Mandiri berlangsung mulai dari Jakarta, Semarang, Bandung hingga Pekanbaru.



Asuransi Mandiri Masa Depan Sejahtera adalah produk asuransi dwiguna yang memberikan perlindungan dengan Manfaat Meninggal Dunia dan Manfaat Akhir Masa Asuransi, dengan jumlah dan waktu pembayaran dapat disesuaikan dengan rencana dan kebutuhan keluarga. Lewat deretan manfaat tersebut, produk asuransi ini dapat turut membantu melindungi nasabah sekaligus mewujudkan cita-cita keluarga, seperti memberikan pendidikan berkualitas untuk anaknya. Produk teranyar milik AXA Mandiri ini hadir sejak awal November lalu dan dapat ditemui di hampir semua cabang Bank Mandiri.

Selain dalam bentuk donasi, AXA Mandiri juga menyiapkan deretan penawaran untuk memanjakan nasabahnya dalam rangka perayaan ulang tahun ke-21. Nasabah berkesempatan mendapatkan hadiah dan *cashback* untuk pembelian produk AXA Mandiri. Untuk informasi lebih lengkap nasabah bisa mengunjungi cabang Bank Mandiri terdekat dan *website* AXA Mandiri.

Sepanjang 2023, AXA Mandiri telah membayarkan total klaim dan manfaat bruto sebesar Rp10,11 triliun serta melindungi lebih dari 3,8 juta tertanggung di seluruh Indonesia. Pencapaian ini mengukuhkan posisi AXA Mandiri sebagai perusahaan nomor satu di pangsa pasar bancassurance.

## **Tentang AXA Mandiri**

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan asuransi jiwa patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan National Mutual International Pty. Limited (AXA Group). Telah hadir selama 20 tahun di Indonesia untuk memberdayakan masyarakat dalam memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik. AXA Mandiri melayani masyarakat dengan menyediakan beragam solusi produk inovatif, sesuai dengan kebutuhan perlindungan masyarakat di antaranya, asuransi jiwa, asuransi kesehatan, asuransi penyakit kritis, dana pensiun (DPLK AXA Mandiri), hingga perencanaan keuangan masa depan. AXA Mandiri telah melayani lebih dari 4 juta masyarakat Indonesia yang didukung oleh lebih dari 2.000 Financial Advisor yang tersebar di lebih dari 1.500 kantor cabang Bank Mandiri dan Bank Syariah Indonesia di seluruh Indonesia, serta lebih dari 350 Tele-Sales dan Corporate Sales Officer.

AXA Mandiri meraih beragam apresiasi publik di antaranya Best Insurance selama empat tahun berturut-turut (2020-2023) dari Majalah Investor, Asuransi Jiwa Terbaik dari Majalah Infobank (2023), HR Excellence Award (2022-2023) dari Majalah SWA, Contact Center Service Excellent Award selama enam tahun berturut-turut (2017-2022) dari Majalah Marketing & Carre dan Indonesia Trusted Company tahun 2018 s.d. 2023 dari The Indonesia Institute for Corporate Governance (IICG) yang bekerja sama dengan Majalah SWA.

AXA Mandiri berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:

Corporate Communications AXA Mandiri  
Atria Rai

Telp. (021) 3005 8888  
Fax. (021) 3005 8500  
Email: [communications@axa-mandiri.co.id](mailto:communications@axa-mandiri.co.id)

Twitter : @AXA\_Mandiri  
Facebook : AXA Mandiri  
Instagram : @AXAMandiri  
Berita pers ini juga dapat dilihat di [www.axa-mandiri.co.id](http://www.axa-mandiri.co.id)